

田村支部中体連総合大会に向けて

【野球部部長：岩崎 大翼】

僕たち野球部は、中体連で優勝するために日々の練習や学校生活を見直して練習してきました。去年は県大会に行きましたが、優勝することが出来ませんでした。だから今年は令和初の県大会優勝をしたいと思います。今まで僕たちをサポートしてくれた保護者、先生方、地域の方々に感謝しながらプレーしたいと思います。応援よろしくお願いします。



【ソフトボール部部長：西牧 亜実】

私たちソフトボール部は、支部中体連優勝、県大会出場を目標に、日々練習に励んでいます。自チームを結成して大会に出ることができるので、小野中の活気よさを他校に見せつけてきたいです。そして、全員ソフトで、一人一人の気持ちをついにし、優勝できるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。



【男子バレーボール部部長：瀬谷 瞭河】

僕達男子バレー部は、約2年間中体連に向けて練習してきました。まず、支部中体連で自分達のコンビバレーをして優勝したいです。そして、県中大会につなげられるように一本一本丁寧にプレーをしたいと思います。また、監督やコーチ、保護者の皆さんに恩返し出来るような試合をするので、応援よろしくお願いします。



【女子バレーボール部部長：舘川 愛】

私達女子バレーボール部は、星先生・田淵先生ご指導のもと、日々練習に励んできました。私達はこの大会優勝に向けて、たくさんの課題を一つ一つ乗り越えてきました。中体連では一本一本を大切に、調子が悪いときこそ大きな声でボールをつなぎ、トロフィーと県中大会への切符を持って帰りたいと思います。



【ソフトテニス部部長：吉田 凜】

私たちの目標は県大会上位入賞することです。私たちが今までモットーにしてきたのが「克己心」です。この言葉は己に勝つ心という意味です。当日は、その勝つ心を強く持ち戦ってきたいと思います。8人で1人。24人で1チーム。全員で県大会を目指すので、応援よろしくお願いします。



【卓球部部長：草野 結希】

僕たち卓球部は、田村支部優勝と県中大会出場を目指して日々の練習に励んでいます。昨年の先輩方はベスト4に入り県中大会に進んでいるので、まず、先輩方と同じように県中大会に行けるようにしたいです。また、先輩方の成績を抜けるように頑張りたいです。3年生は最後の中体連なので、今まで指導してくださった方々に感謝しながら、それを行動、成績で表すことができるように頑張りたいです。



【剣道部部長：大千里 拓真】

僕たち剣道部は、県大会を目指して日々練習してきました。田村支部中体連大会では、みんなが今までやってきた練習の成果を120%発揮して、皆良い成果を取りたいです。1年生は初めての大会です。1回でも多く勝ってきてほしいです。2年生は2回目の中体連です。2年生の中で県中大会などの大会に進んでいく人が出てほしいです。3年生は最後の大会です。今までやってきたことを出して、悔いの残らない最高の試合をしてほしいです。また、今まで支えてくれた方々への感謝を忘れないで戦ってきます。応援よろしくお願いします。



【柔道部部長：村上 拓海】

団体戦では県大会出場、個人戦は全国大会出場を目指し、僕達柔道部は日々の練習を積み重ねてきました。常にお互い切磋琢磨し励まし合い頑張っています。支部大会では団体戦・個人戦ともに優勝できるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。



勝利の 3Con!
 Condition 健康状態
 Confidence 自信・信頼
 Concentration 集中力

【サッカー部部長 矢吹 丞】

僕たちサッカー部は、おととしと去年の雪辱を果たすために、日々の練習に取り組んできました。今回の中体連では、今までの練習の成果を十分に発揮して、3戦3勝で、県中大会に進み、県中大会でも良い成績を残せるようにしたいと思います。おととしと去年と新人戦の悔しさをバネにして頑張りたいと思います。

